



Raphaël
Schellenberger
LA VOIX DE L'ALSACE

LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 6 au 10 mars 2023

LA COMMISSION D'ENQUÊTE AUDITIONNE

Jeudi
16
mars

9:30 Nicolas Sarkozy

14:00 François Hollande



COMMISSION D'ENQUÊTE : LES AUDITIONS SE TERMINENT

La commission d'enquête sur la souveraineté énergétique poursuit ses dernières séries d'auditions, avant la rédaction du rapport final. Cette semaine, les membres de la Commission ont auditionné M. François de Rugy, ancien ministre de la Transition Ecologique et Solidaire.

Le jeudi 16 mars, la Commission auditionnera les anciens présidents de la République :

- Nicolas Sarkozy à 9h30
- François Hollande à 14h

Ce sera la dernière audition de la Commission d'Enquête, qui présentera son rapport au début du mois d'avril. L'audition sera diffusée en direct sur le site de l'Assemblée Nationale (rubrique "vidéo")

[Lire la suite](#)



RELANCE DU NUCLÉAIRE

Raphaël SCHELLENBERGER a été convié au déplacement organisé par la Ministre de la Transition Énergétique Agnès Pannier-Runacher au Creusot. C'est ici que se trouve la Forge, où le député a assisté à une ...

[Lire la suite](#)



COLLÈGE WALCH À THANN

Raphaël Schellenberger a été convié par les enseignants du Collège Walch de Thann, pour intervenir dans le cadre de l'Éducation Civique et Morale. Les élèves de 3e ont pu poser leur questions sur l'engagement du député ...

[Lire la suite](#)



SAINT-ANDRÉ À CERNAY

Raphaël Schellenberger et Annick Lutembacher, Conseillers d'Alsace, ont été conviés à une réunion à l'Institut St-André de Cernay, afin d'échanger sur les perspectives d'évolution du site et les projets portés ...

[Lire la suite](#)



QUID DES ACTIONS DE GROUPE

Raphaël Schellenberger est intervenu en qualité d'orateur du Groupe Les Républicains sur la proposition de loi relative au régime juridique des actions de groupe. Cette proposition de loi est issue des travaux ...

[Lire la suite](#)



PARLEMENT DES ENFANTS

L'école élémentaire d'Uffholtz a intégré l'opération nationale du « Parlement des Enfants ». Dans ce cadre, les élèves ont produit une proposition de loi pour améliorer l'expression démocratique et intéresser davantage les français à la vie politique. Les élèves ont proposé un texte comportant plusieurs solutions et ont pu en débattre directement avec le député.

[Lire la suite](#)

LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

8 rue James Barbier
68700 CERNAY

03 89 28 20 59

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

126 rue de l'Université
75355 PARIS 07 SP

01 40 63 05 54

